

JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024 - 8:50AM

COLOMBIA

Ecopetrol impugna fallo que suspende explotación de gas en Santa Marta

El Ministerio de Minas y Energía anunció ayer, miércoles, que tomará la misma medida.

LAS NOTICIAS DE SEGUIMIENTO.CO EN TU FACEBOOK: ¡DALE ME GUSTA!



ECOPETROL / CORTESÍA

SEGUIMIENTO.CO
@SEGUIMIENTO

Ecopetrol y su socio Petrobras anunciaron la impugnación al fallo que ordenó la suspensión de las actividades de exploración en el pozo de gas Uchuva 2, ubicado en el Bloque Tayrona, a 32 kilómetros costa adentro. La medida fue emitida por el Juez Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta, tras una tutela interpuesta por el Cabildo Gobernador Indígena de Taganga, que alegó la vulneración del derecho a la consulta previa.

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, afirmó que la compañía respeta las decisiones judiciales y los

derechos de las comunidades, pero subrayó la importancia estratégica del proyecto para garantizar la seguridad energética del país.

La empresa ha trabajado en conjunto con diversas entidades, como el Ministerio de Minas y Energía, el Ministerio del Interior y la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), para revertir la decisión judicial.

Roa explicó que han seguido un proceso riguroso, en el marco de su responsabilidad social, para asegurar que el proyecto cumpla con todas las normativas ambientales y se desarrolle de manera segura y sostenible.

“Vamos a seguir defendiendo la necesidad de llevar a cabo el proyecto Uchuva 2, dado que tiene un impacto significativo para satisfacer la demanda de gas de Colombia”, añadió el presidente de **Ecopetrol**.

El Ministerio de Minas y Energía, que también presentó una impugnación, destacó la importancia de llevar a cabo la evaluación del pozo Uchuva 2 para evitar afectar la sostenibilidad energética del país. Según datos de esta cartera, el proyecto tiene el potencial de aportar hasta un 45% de las reservas 3P (probadas, probables y posibles) de gas natural en Colombia.

Ecopetrol confía en que la impugnación permitirá reactivar el proyecto en el corto plazo y aseguró que mantendrá las medidas de seguridad necesarias para proteger a las personas y al medio ambiente mientras se resuelve la situación.

TAGS

POZO UCHUVA 2

EXPLORACIÓN GAS

SANTA MARTA

IMPUGNACIÓN FALLO

ECOPETROL

 [Sigue a Seguimiento.co en Google News](#)

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

MÁS DE COLOMBIA



Alcaldía inicia intervención en corredor universitario para fortalecer seguridad

44 MINS 43 SEGS

Comunidad de Cerro San Jacinto retiene vehículo de Air-e tras cuatro días sin luz

16 HORAS 43 SEGS

"Acciones de FF.MM. contra el ELN serán contundentes": Mindefensa tras ataque en Arauca

17 HORAS 23 MINS

LO DESTACADO

LA SAMARIA

Alcaldía inicia intervención en corredor universitario para fortalecer seguridad

40 MINS 4 SEGS

LA REGIÓN CARIBE

Ecopetrol impugna fallo que suspende explotación de gas en Santa Marta

38 MINS 4 SEGS

LA SAMARIA

Doble tragedia en Pescaíto: Joven decide terminar con su vida tras la muerte de su mejor amigo

17 HORAS 6 MINS

LA SAMARIA

Alcaldía de Santa Marta y mototaxistas llegan a acuerdo tras mesa de diálogo

16 HORAS 35 MINS

MUNDO

Edmundo González denuncia que fue obligado a validar reelección de Maduro para exiliarse

15 HORAS 45 MINS

MUNDO

Descubren en Argentina restos de dinosaurio gigante

6 AÑOS 2 MONTHS



[NOSOTROS](#) [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [BENEFICIOS DE USUARIO](#) [DONACIONES](#) [CONTACTO](#)



COPYRIGHT 2020 TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. | CARRERA 3 # 17-27 OF. 208 CENTRO HISTÓRICO, SANTA MARTA, COL

DISEÑO Y DESARROLLO LEONARDO FUNEZ